



Módulo 1

Introducción al emprendimiento social

Estudio de caso

Aquí tenemos un ejemplo de cómo un emprendedor social crea una empresa social para producir y comercializar un producto de innovación social comercial para personas con sillas de ruedas: Batec Mobility.

En este caso, el emprendedor social es alguien que va en silla de ruedas y en la empresa trabajan también personas en sillas de ruedas. Batec Mobility tiene un doble objetivo: mejorar las vidas de las personas con discapacidad y crear beneficios para continuar innovando y desarrollando nuevos productos, así como vivir de ello y proporcionar empleo a quienes tienen estas discapacidad.

En Batec Mobility mejoran de forma radical la movilidad de la persona con discapacidad para que pueda tener un estilo de vida igual que aquellos que no tienen esta característica. Logran

cumplir con este OD etivo al crear y vender productos innovadores como

las

Batec handbikes, diseñadas por y para

personas con discapacidad. La historia del proyecto está muy vinculada a la

historia personal de Pau Bach, tetrapléjico, que fundó la empresa para ofrecer las soluciones que diseñaba a otras personas con las mismas características.





Situada en Barcelona, Batec Mobility

ha recibido varios **Premios** desde su fundación en el 2006, tanto por su

labor empresarial como por su proyecto social y,

actualmente, la mitad de los miembros del equipo tienen discapacidad.

Como ellos mismos dicen, a ir en silla de ruedas te acostumbras, pero a renunciar a la vida no.

https://batec-mobility.com/en/about-us

